

Estrategia fortalece a microemprendedoras

Proyecto, financiado por el Ministerio de Educación y ejecutado por el CEDEUA y la Dirección de Vinculación con el Medio y Extensión de la Universidad de Antofagasta, pone énfasis en la importancia de apoyar y profesionalizar el trabajo de las emprendedoras en la macrozona norte.

Gonzalo Flores, académico de la UA y director alterno del proyecto, asegura que esta iniciativa "es fundamental porque responde a los desafíos específicos que enfrentan las mujeres

microemprendedoras de la región. Fue diseñado a partir de un estudio que identificó sus principales necesidades, lo que ha permitido entregar un apoyo personalizado y efectivo. Además, la activa participación de académicos y estudiantes de la UA ha potenciado el desarrollo personal y técnico de las beneficiarias, generando un impacto positivo en sus vidas, sus familias y en las economías locales."

Iniciativas como esta no solo potencian el desarro-



PROGRAMA CEDEUA/MINEDUC

llo del emprendimiento local, también ofrecen una experiencia valiosa de crecimiento personal, académico y profesional. 🌟